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Lee el siguiente fragmento. 

Julia Rodríguez vive en Málaga, en la calle 

Ollerías . Desde pequeña le ha gustado 

mucho la lectura y la Literatura . Por esa 

razón le suelen regalar libros en su 

cumpleaños, que es el 5 de diciembre . Su 

libro preferido es El Principito . 

También le encanta la aventura . ¿Sabes 

qué hizo el invierno pasado? Fue a un 

campamento con sus amigos y pudo 

esquiar en Sierra Nevada . 

 

Completa las siguientes reglas y pon ejemplos del texto anterior. 

Se escribe con mayúscula la inicial de:  

• Los nombres de personas, como .............................. . 

• Los apellidos, como .............................. . 

• Los nombres de ciudades, como .............................. . 

• Los nombres de calles, como .............................. . 

• Los nombres de asignaturas o estudios, como .............................. . 

• Los nombres de obras (libros, películas, canciones…), como ............................ . 

• Los nombres de accidentes geográficos (ríos, montañas, lagos, volcanes, 

océanos…), como .............................. . 

No se escribe con mayúscula la inicial de: 

• Los meses del año, como .............................. . 

• Las estaciones del año, como .............................. . 

 

Explica por qué se han escrito con mayúscula las iniciales de las palabras 

subrayadas en el texto. 

..........................................................................................................................

..........................................................................................................................

.......................................................................................................................... 

La mayúscula y el punto 
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Fíjate en los puntos del texto de antes. En él se han rodeado de verde los 

puntos y seguido; de azul, el punto y aparte; y de rojo, el punto final. Ahora 

completa las siguientes reglas.  

El punto señala una pausa al final de un enunciado. Después de punto siempre se 

escribe .............................. . 

Hay tres tipos de punto:  

• El ...................................... separa enunciados dentro de un párrafo.  

• El ...................................... separa dos párrafos distintos.  

• El ...................................... cierra el texto. 

 

Coloca los puntos en este texto y tacha las letras que deberían escribirse con 

mayúscula. Después, cópialo sin faltas de ortografía. 

   

marcos fernández es un gran apasionado del 

ala delta todos los veranos vuela por los 

cielos de las playas de valencia la que más le  

gusta es la malvarrosa, aunque quiere  

seguir descubriendo más playas de españa 

en junio terminó la carrera de ingeniería  

aeronáutica y presentó su trabajo final, titulado  

“ala deltas motorizadas”  

 

..........................................................................................................................

..........................................................................................................................

..........................................................................................................................

..........................................................................................................................

..........................................................................................................................

.......................................................................................................................... 

 

Rodea de verde los puntos y seguido; de azul, el punto y aparte; y de rojo, el 

punto final en el texto que acabas de escribir. 
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